



Home > Económica



Económica

Reforma tributaria e incertidumbre frenan inversión en hidrocarburos

Un estudio de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas revela más causas de la caída de la inversión privada en exploración de hidrocarburos.



Instalaciones petroleras en Cicuco, sur de Bolívar. //Cortesía

Escuchar Artículo 00:00 00:00 **mow**



HERMES FIGUEROA ALCÁZAR

09 de febrero de 2023 12:00 AM

[figueroahermes](#)



A cambios tributarios que le restan competitividad al país, incertidumbres relacionadas con la política pública –incluido el anuncio de no suscribir nuevos contratos de exploración y producción (E&P)– y a los riesgos crecientes en materia de conflictividad social y seguridad, atribuye la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP) la caída de la inversión privada y pública en proyectos de exploración en el año 2023 en Colombia. [\(Lea aquí: "Industria de hidrocarburos, la caja mayor para cerrar brechas"\)](#).



Más Leído

- feb 09 - 14:34 ¡Insólito! Encuentra cabeza de babilla dentro de su sopa en un restaurante
- feb 09 - 17:15 Este es el pico y placa del 6 al 10 de febrero de 2023 en Cartagena
- feb 09 - 18:01 ¡Atención! Murió el reconocido actor y locutor Luis Fernando Múnera
- feb 09 - 17:19

La caída en la inversión exploratoria de las privadas se debe, principalmente, a la incertidumbre, y el incremento de la exploración por parte de Ecopetrol obedecería a la búsqueda de reservas, con énfasis en costa afuera”:

**Francisco José Lloreda Mera,
presidente de la ACP.**

“La caída en la inversión exploratoria de las privadas se debe, principalmente, a la incertidumbre, y el incremento en la exploración por parte de Ecopetrol obedecería a la búsqueda de reservas, con énfasis en costa afuera.” aseguró el presidente de la ACP, Francisco José Lloreda Mera.

Este miércoles la ACP presentó en Bogotá el informe económico ‘Tendencias de inversión en exploración y producción (E&P) de petróleo y gas en Colombia 2022 y perspectivas 2023’: en su novena edición que también incluye un análisis del clima de inversión mundial y el del país.

370

millones de dólares es el recorte en el presupuesto de inversión de las empresas privadas en el 2023, por la mayor carga fiscal aprobada en la reforma tributaria, revela la encuesta de la ACP.

Según el documento, la inversión total en exploración para 2023 será de US\$1.240 millones, 4% menos que en 2022 cuando fue de US\$ 1.290 millones. Ello se debe a que, pese a que la inversión en exploración de la empresa estatal se incrementará, la de las compañías de régimen privado, de acuerdo con los estimativos, estará entre US\$650 y US\$ 700 millones, 33% menos que en 2022.

““

Algunas empresas se han visto en la necesidad de reducir su presupuesto de inversión en exploración y producción para cumplir con la reforma tributaria; lo cual es infortunado, pues estamos hablando de recursos muy importantes que el país necesita”:

**Francisco José Lloreda,
presidente de la ACP.**

Este año se espera perforar entre 55 y 60 pozos exploratorios, para una producción promedio de petróleo de 770 bpd y un potencial de producción de gas de 1.183 mpcpd.

El 60% de la inversión del 2023 será en gas natural en especial en la Costa Caribe. En materia de producción de petróleo, los departamentos de Meta y Casanare llevarán la delantera. **(Lea aquí: Colombia no concederá más contratos de exploración de petróleo: Minminas).**

INVERSIONES EN GAS

El Informe de la ACP destaca que las inversiones en gas natural en el país para este 2023 se proyectan en US\$740 millones, lo cual representa el 60% del presupuesto total de exploración. El 77% de las inversiones de este año serían en tierra firme y el restante, US\$ 280 millones, costa afuera (offshore). Lo

Cayó ‘Tío Rico’, presunto autor intelectual del asesinato del fiscal Pecci

feb 09 - 15:47

Iba en moto del trabajo a su casa cuando carro lo mató en La Circunvalar

MULTIMEDIA



cual evidencia interés por el desarrollo de este recurso. Se proyecta perforar un pozo costa afuera. La región Caribe seguirá siendo la principal receptora de inversión exploratoria en 2023 con US\$485 millones.

Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

PETRÓLEO GAS NATURAL INVERSIONES CARIBE COLOMBIANO
HIDROCARBUROS

NOTICIAS RECOMENDADAS



ECONÓMICA
Crédito de Scotiabank
Colpatría a Surtigas
feb 09 - 00:00



ECONÓMICA
Motocicletas lideran
parque automotor de
Bolívar 2022
feb 08 - 00:00



ECONÓMICA
Enero, el mejor mes en
tráfico de pasajeros por el
Rafael Núñez
feb 08 - 00:00

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**

Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Tabla Feed



Te decimos en qué precio puedes vender tu auto.
Cambia tu auto de forma segura en OLX Autos.

OLX Autos | Patrocinado

Cotizar ahora



Los colombianos entre 50 y 80 años pueden aprovechar esta oportunidad...
Invertir en propiedades comerciales: invertir en propiedades comerciales, com...

Los Portales | Patrocinado





¡Te sorprenderás! El precio de la yuca y el plátano en Venezuela
Hablamos con vendedores en el estado de San Cristóbal, en el país vecino y esto nos
contaron.

El Universal



9.232.427 colombianos mayores aprovecharon esta extraordinaria
oportunidad.

Insurance Worry | Patrocinado

[CARTAGENA](#)

[REGIONAL](#)

[COLOMBIA](#)

[POLÍTICA](#)

[OPINION](#)

[SUCESOS](#)

[DEPORTES](#)

[ENTRETENIMIENTO](#)

[TENDENCIAS](#)

[MUNDO](#)

[EMPRESAS](#)

[BLOGS](#)

[CLASIFICADOS](#)

[INFORMACIÓN INSTITUCIONAL](#)

[OFICINAS EL UNIVERSAL](#)

[SUSCRIPCIÓN IMPRESA](#)

[EPAPER – SUSCRIPCIÓN
DIGITAL](#)

[PAGUE SU RENOVACIÓN](#)

[PERFILES PERIODÍSTICOS](#)

[PAUTE CON NOSOTROS](#)

[CONTÁCTENOS](#)

[MANEJO DE DATOS](#)

[POLÍTICAS DE PRIVACIDAD](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA